

À ALÈS, UNE NOUVELLE FORMULE POUR LES RÉUNIONS DE QUARTIER

Depuis le 31 octobre, Max Roustan, maire d'Alès, et Christophe Rivenq, 1^{er} adjoint, sillonnent une fois par mois un quartier de la ville afin de rencontrer les riverains.

L'objectif de ces nouvelles réunions de quartier est de permettre d'avantage de proximité avec les Alésiens et de pouvoir toucher du doigt les diverses problématiques du quotidien.

Pour cette première visite, le quartier du Rieu a été sélectionné.

Le prochain rendez-vous est donné le mardi 26 novembre où les élus, accompagnés des services de la Ville, se rendront dans le quartier de Clavières.